



風だより (2024年7・8月)

令和6年7月

社会福祉法人 将友会
風の丘・上大岡東保育園
TEL 045-846-3938

じめじめとした日が続きますが、たまの晴れ間には夏の訪れを感じる季節。雨の恵みのおかげで子どもたちが育てる野菜や園庭の木々も青々と茂ってきました。この時期はぐんぐん伸びる植物や砂や水といった自然物と触れ合うことが多く、遊びを通して学びを深められる手助けをしていきたいと思えます。夏の行事や遊びの中で、子どもたちの笑顔と元気な声が響き渡る毎日になりそうです。

これから気温や湿度が高くなりますので、熱中症には特に注意が必要です。園では WBGT（暑さ指数）を参考にしながら屋外での遊び時間を設けたり、水分補給や休憩時間をとりながら子どもたちが安全に過ごせるよう見守っていきます。暑い日が続くかと思えますが、ご家庭でもこまめに水分を摂るよう促し、無理のない範囲で外遊びが楽しめるといいですね。7～8月には夏休みを迎えるご家庭も多いかと思えます。夏の楽しい思い出を共有していただけると嬉しいです。

園長 前田一徳

* 7・8月の予定 *

- 7月 5日(金) 七夕集会
 - 7日(金) 七夕
 - ～10日(水) こあら個人面談
 - 17日(水) 防犯訓練
 - 26日(金) 避難訓練
 - 8月 19日(月) 防犯訓練
 - 27日(火) 避難訓練
 - 30日(金) プールじまい
- ◎8月は予告なしで避難訓練を行います
◎7月はプールの日には防犯訓練を行います

【地域育児支援事業】

- 7月 4日(木) 育児支援講座
「七夕飾りを作ろう」
- 23日(火) 絵本読み聞かせ&誕生会
- 8月 6日(火) 育児支援講座
「水遊びをしよう」
- 20日(火) 絵本読み聞かせ&誕生会



～調理室より～

横浜市より引き継ぎ、4月から新体制で子どもたちに安心安全な給食を提供しています。

日頃から食を通して食育活動を行い、食への興味関心を引き出し、美味しく楽しく食べてもらいたいと願っています。食事中に子どもたちの様子を見に行き、交流を深めながら食のし好を知り給食に反映させていきます。また、給食レシピなども発信していきますのでご期待ください。



～ひがしっこの活動について～

本年度のひがしっこの活動では、昨年と同様に異年齢での関わりをどんどんと広げていきたいと思っています。先日は、幼児クラスで、久良岐公園にお散歩に行ったり、きりんとこあらでお散歩やぱんだとこあらで水遊びをしたりと交流を深めています。一緒に自由遊びをする回数を増やしていったり、一緒に過ごすことが楽しいと思ってもらえるように活動を作り上げていきたいと思っています。



食育だより

野菜や草花の栽培を通して



りす組

先月はうさぎ組がゴーヤやマリーゴールドの苗を植えている様子を見学させていただきました。ひまわりは小さいポットで育成中ですが、土にポチッと指で穴を空け植え体験をしました。乳児仕様の小さいジョーロで水をあげたり、ツルの先をそっと触ってみたり、少しずつ興味と関心が深くなっている様子です。食育ではにんじんやゴボウに直に触れる体験をしました。うさぎ組さんの様子をこわごわ見ていたりすさん達。大丈夫だよ、と声掛けをしてもらい触れる事ができました。



うさぎ組

テラスの前のプランターにすいかとゴーヤ、マリーゴールドを植え、ヒマワリの種を蒔きました。外で遊ぶたびに「大きくなってきた!!」「オレンジのお花だね!」と目を輝かせています。すいかの黄色い花が咲いたので筆で受粉をしていると「なにしているの?」と興味津々で覗き込むうさぎ組の子どもたちがとてもかわいいです。これからも水やりなどしながら、子どもたちと一緒に生長を楽しみそして美味しく食べられることを心待ちにしています。



こあら組

テラス前のプランターに、ゴーヤ、きゅうり、とうもろこしを植えました。『水やりをしてくれるお友達~?』と保育士から聞かれると『わたしやる!』『ぼくも!』と積極的です。またお水をあげるときに『おおきなあれ』『おいしくなあれ』と声を掛けながら水やりをしてくれています。新しく芽が出たり、花が咲くことに気づくと『もう少しできゅうりできるかな?』と植物の成長を楽しみにしているようでした。大きくなった野菜をどうやって食べるか等を考えながら成長を楽しみにしています。



ぱんだ組

今年は何を育てよう?の話し合いでぱんだ組は「すいか」「おくら」を育てる事になりました。土おこしから皆で協力し、苗植え→水やりを日々頑張っています。生育に差が出ているのを発見した子ども達。「何でこっちは、大きくなってないの?」「水を飲む量が少ないんじゃない?」疑問を持ちそれを考察する姿が見受けられました。日々の変化を感じつつ今から収穫を楽しみにしたいと思います。♪大きく大きくな~れ♪



きりん組

子ども達とどんな野菜を育ててみたいかを話し合い、様々な意見が出ました。きりん組では夏の野菜として、きゅうり、ピーマン、トウモロコシを育てることになりました。そしてきりん組の子ども達で、野菜の苗やうさぎ組が育てることになっているマリーゴールドの苗を上大岡駅裏のお店に買い出しにいきました。自分たちでお買い物に行けることに特別感を感じ、年長ならではの活動に心が躍っていたのではないかと思います。自分たちで買って来た苗から育てることになり、毎日の水やりをし、成長を楽しんでいます。おいしい野菜が育つと嬉しいなと思っています。

